



An den Ortsbeirat zur Sitzung 01.06.2011

Top Bürgerfragestunde

Ich möchte nochmals auf die Ortsbegehung März 2010 zurückkommen und einen einzelnen wichtigen Punkt dem neuen Ortsbeirat vortragen, mit der Bitte, ihn entsprechend zu prüfen und in geeigneter Form an den Magistrat der Universitätsstadt Gießen weiterzuleiten, damit dort die entsprechenden Schritte zur Realisierung bzw. der Abhilfe des für mich nicht haltbaren Zustands angegangen werden kann.



Pünktlich Samstag 20. März trafen sich an dem vereinbarten

Treffpunkt vor der Kirche, 15 interessierte Bürger, um sich in einem etwa 1 ½ -ständigen Rundgang besondere Brennpunkte anzusehen und über Lösungen unter Führung von Herrn Jacob (VCD) zu diskutieren.

Einen großen Teil der Zeit für den Rundgang nahm vor der Kirche neben der Vorstellung der einzelnen Teilnehmer, als erster Punkt die Verkehrsberuhigte Zone bei der Kirche ein. Es wurde hier von einzelnen Anwohnern auf die Problematik des zu schnellen Fahrens hingewiesen und von Herrn Jacob Lösungsmöglichkeiten, insbesondere für das Teilstück Katzenbach mit den zu schmalen Gehwegen auf beiden Seiten der Straße aufgezeigt.

Als Lösung würde sich hier die Ausweitung der Verkehrsberuhigten Zone bis zur Einmündung der Hügelstraße anbieten. Damit würde die Geschwindigkeit der Verkehrsteilnehmer aus Richtung Lützellindener Straße schon ein ganzes Stück vor dem Platz vor der Kirche herabgesetzt, was zur Sicherheit der Fußgänger und insbesondere der dort gehenden Kinder zu wünschen wäre. Hiervon würde auch der Kinderspielplatz an der Hügelstraße profitieren.

Allein schon die Breitenmaße insbesondere des Gehwegs, wenn wir von einem solchen sprechen wollen, stadteinwärts gesehen auf der rechten Seite, fordern ein sofortiges Handeln geradezu heraus. Er ist maximal 80cm an der engsten Stelle sogar nur 40 cm breit!! Der auf der anderen Seite immerhin zwischen 1,10 und 1,00 Meter breit. Die Straßenbreite beträgt durchgehend 5,50 Meter und das ganze Straßenstück dürfte so um die 50 Meter lang sein. Bei dieser Größe dürften sich die Kosten für eine Umgestaltung im Rahmen halten und wären für die Sicherheit gut angelegt.

Es wäre schön hier die Unterstützung des gesamten Ortsbeirats zu erhalten.

Vielen Dank

- Peter Herold -

Anlage 5 Bilder der der Katzenbach von Hügelstraße bis zur Einmündung vor der Kirche

Bilder aus der Katzenbach



Ecke Katzenbach – Hügelstraße



Engstelle Bürgersteig nur 40 cm breit



Verkehrsberuhigter Beginn am Ende der Katzenbach



Blick in die Katzenbach



Der Eindruck täuscht! Fahrbahn nur 5,50 Meter breit